

海外派遣留学プログラム月間報告書

(報告期間：2019/01/08 ～2019/02/05)

1. 勉学の状況

1/8 からモンテレイ大学での留学がスタートしました。交換留学生のためのガイダンスが3日間行われ、大学設備、モンテレイ市街を見て回りました。そして最初の授業はガイダンスの翌週から始まりました。授業は英語で行われるものとスペイン語で行われるものがありますが、英語で行われる授業はほとんどないので、スペイン語使用の授業もいくつか取りました。そのような授業では教授が個別に英語で説明してくれるなどの措置をとってくださるため、特に問題もなく受講できています。留学生も含めて新たに授業を登録する期間は授業開始の1週目だけで、授業を取り消すのも2週目までなので、授業選択は難しかったです。最終的に受講している授業は、スペイン語中級、スケッチング、セラミックデザイン、ウッドデザイン、写真基礎、ビジネスイングリッシュ、ダンスの7つです。スケッチング、セラミック、ウッドのインダストリアルデザインの授業3つでは実践型の授業方式が取られており、現在それぞれの制作プロセスを進めています。語学系の授業2つとダンスは交換留学生に人気があり、多くの留学生の友達も受講しています。特にダンスクラスは明るい雰囲気毎回楽しく参加しています。またスペイン語でわからないことがあった場合、ルームメイトが助けてくれるためとても良い環境で生活できていると思います。



2. 生活の状況

はじめにモンテレイについて書きます。モンテレイはメキシコ北部にあるメキシコ工業都市で、都市の周囲を山に囲まれています。モンテレイ自体の標高も高く、気温の変化が激しいです。最近では、29度あった日の翌日に気温が6度まで冷え込むということもありました。またモンテレイでの言語について、大学生など若い世代に関しては英語を話しますが、比較的年齢層はスペイン語しか話さないことが多いです。それでもアメリカとの距離が地理的に近いこともあり、メキシコシティなどの他都市に比べると英語話者の割合は高いので一人で外出してもなんとかなります。次に住居について書きます。私は



大学から徒歩10分ほどのところにある家でコロンビア人3人とシェアハウスをしています。住居選びにはモンテレイ大学の

チューターたちが全面的に協力をしてくれました。サンペドロという地区に住んでいます。ここはとても治安がよく夜でも一人で外を歩くことができ、多くの交換留学生在ここで生活しています。娯楽に関しては、毎週末にはパーティーがいろいろなところで開かれており、お酒とダンスを楽しんでいます。またホームパーティーも頻繁に行われます。BBQ やタコスパーティ、寿司パーティなどを行っています。交通手段には毎回 Uber を使っています。日本ではタクシー、Uber は高いですが、メキシコでは日本の 1/5 程の値段で利用することができます。この一ヶ月で、とても多くの体験をすることができました。引き続きメキシコの生活を楽しまたいと思います。

海外派遣留学プログラム月間報告書

(報告期間： 2019/02/06 ～ 2019/03/05)

1. 勉学の状況

授業が始まってから一ヶ月がたち、どの授業にも慣れてきました。今月の終わりにかけて、中間テスト、中間課題提出の週が設けられており、特に課題提出直前などは忙しい時期を過ごしました。スペイン語中級では、ブラジルの学生などが比較的スペイン語を流暢に話すことができるので、授業についていくのを難しく感じることもあります。スペイン語の単語帳を使って自主的に勉強したり、初級クラスにも参加したりして、スペイン語の向上に努めています。スケッチのクラスでは、例えば立体のキューブを400個描くなど課題の量が多いです。しかし各授業で新たな技法を学ぶので、毎回興味深い授業です。英語のクラスは、ニューヨークのSUNY大学の学生とストレスに関して共同で作業を進めており、最終的にはプレゼンを行う予定となっています。セラミック加工とウッド加工の授業は、各自で作品制作の作業を進めてそれが評価されます。写真のクラスは授業がスペイン語のみで進められるので、授業後に教授に内容を確認して対応しています。ラテンダンスクラスでは、メキシコの現地学生と交換留学生が参加しており、三種類のダンスを練習しています。



2. 生活の状況

メキシコモンテレイでの生活には完全に慣れて、ストレスなく生活できています。モンテレイ大学には交換留学生をサポートするためのI-linkという学生団体があり、頻繁に留学生向けのイベントを企画しています。私のチューターがI-linkのリーダーなので、予定がない限りイベントに参加しています。中でも興味深かったのは人生初経験のペイントボールです。本格的な空気銃が支給されて、30人ほどでペイントボールを撃ち合いました。球はビー玉ほどのサイズなのですが当たるとかなり痛かったです。またバンジージャンプにもチャレンジしました。私は高所恐怖症なのでこれが最後のバンジージャンプになると思います。あまりできない経験ができました。日本人留学生とも仲良くなり、寿司パーティを企画したり、BBQをしたりしました。ラテンアメリカでは日本のような寿司がアジアほど一般的ではないので、メキシカンスタイルの肉をメインにしたメキシカン巻寿司を作りました。コロンビアのルームメイトとも仲良くなり、次の休暇



寿司パーティ

には旅行に行く予定です。3月のはじめでセ
ミスターがちょうど中間を迎えます。これま
でのメキシコ留学はあっという間だったので、
毎日を大切に過ごそうと思います。

海外派遣留学プログラム月間報告書

(報告期間：2019/03/06～2019/04/05)

1. 勉学の状況

今月の半ばで交換留学も折り返し地点を迎えました。3月の終わりから4月の初めにかけて2回目の中間課題、テストの週がありました。スペイン語中級ではテストがありました。前回と今回でテスト自体はとも簡単なので、満点をとることができました。最初の2ヶ月間は私のレベルが遅れていると感じていた授業も、最近は問題なく授業の内容についていくことができます。



ビジネス英語の授業では個人プレゼンテーションの課題がありました。趣味の旅について、5分ほどのプレゼンテーションを行いました。スケッチのクラスでは、影の付け方や立体的な指示矢印の描き方などについて学びました。課題はたくさんありますがデザイン系では一番好きな授業です。ウッド加工の授業では、3つのアクセサリーと家具を作りました。授業外に必要な作業が一番多かったです。セラミックのクラスではいろいろな形の作品を作りました。塗料を塗ることで独特の色を出すことができます。写真のクラスでは様々なカメラアングル、フラッシュについて学びました。来月からは最終課題に向けた活動や作品制作が始まります。もう終わりが見えてきて悲しいですが、最後まで気を抜かずに大学を頑張りたいと思います。

2. 生活の状況

日によって寒かったり暑かったりしたモンテレイの気候も、今月の終わりから夏らしい気候に落ち着きました。モンテレイの夏は高い気温と強烈な日光によって、日中は溶けそうになりながら生活しています。1月2月に比べると、大学主催のイベントは多くはありませんでした。しかし友達とサイクリングに行ったり、家の屋上でバーベキューをしたりして、楽しく過ごしました。



来月4月にはセマナ・サンタという一週間の大型連休があります。ほとんどの留学生がメキシコ国内外を旅行します。私もオアハカという南部の地域を旅行するつもりです。留学もあと1、2ヶ月で終わってしまいます。日々を大切に過ごそうと思います。

海外派遣留学プログラム月間報告書

(報告期間： 2019/04/06 ~ 2019/05/05)

1. 勉学の状況

今月に入って、どのクラスも最終課題や期末テストに向けた内容が始まりました。5月の2週目には授業自体が終わり、その後二週間ほどテストや課題提出の期間が設けられています。最終課題と期末テストの内容についてそれぞれのクラスについて書きます。スペイン語は通常通り授業が行われ、最終週にテストがあります。ビジネス英語の授業でも同じく最終週にテストがあります。スケッチ

のクラスでは、最終課題として、今セミスター他の授業で制作したプロダクトのスケッチを50個描くというものが課されています。セラミックのクラスでは、今まで作ったものに、塗料を塗って完成させることと、ファイナルプロジェクトを一つ完成させ、それらについてポートフォリオを制作する課題が出されました。また最終週にはテストもあります。ウツドのクラスでは、MDF という材木を使い、貯金箱と家具を作るという課題が出されました。また染料を仕上げとして使用する必要があります。写真のクラスでは、最終週から3週間前にどういうわけか担当の教授が変わり、最終の課題やテストはありませんでした。今月が一番忙しく、大学にいる時間も長くなっています。

2. 生活の状況



メキシコでの生活には完全に慣れて、課題や授業以外では全く苦勞なく生活できています。週末には(たまに週日にも)パーティーがどこかで開かれるので、一週間のストレスを発散させることができます。また友達の誕生日会も毎週のように開かれ、友達の友達もパーティーにやってくるため、大人数になることがほとんどです。また今月の半ばにはセマナ・サンタというラティンアメリカ全体での一週間の休みがありました。私はルームメイトと友達とオアハカというメキシコ南部の地域を訪れました。物価がとても安く、また魚介類も楽しめるので最高で

した。セマナ・サンタ直後は、エクスチェンジ学生全員がセミスターがほぼ終わりかけていることに気が付き、少し悲しい雰囲気は漂っていました。残りの短い時間を大切に過ごし、友達とより多くの思い出を作りたいと思います。